
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
BARAO - RS 

 ATA NUMERO NOVECENTOS E TRINTA E OITO 
Aos tres dias do mes de abril de 2023, 

as dezoito horas, reuniram-se em Sessao Ordinaria, na Camara 
Municipal de Vereadores, sita a Rua da Estacao, mil e trinta e tres, sala cento e dois, os seguintes 
Vereadores: o Presidente Claudir Antonio Ludwig, o Vice presidente Mario Cesar Ajala, a primeira 
secretaria Jucelaine Poersch, a segunda secretaria Diovana T. C. Zaro e os vereadores: Pedro Gilson 
Jahn, Ademar Gauger, e Luciano Ricardo Sandrin, O Presidente deu inicio a Sessao cumprimentando 
a todos. A secretaria leu um trecho da biblia. O Presidente registrou a ausencia dos vereadores 
Bernardino e Ademar Bourscheid por motivo de doenca. A ata da sessao anterior foi enviada aos 
vereadores para leitura, a qua! foi aprovada por unanimidade. Foram lidas as ementas dos projetos 
que deram entrada na Casa: Projeto de Lei 2731 - Suplementa e Reduz Verba Orcamentaria no valor 
de R$ 10 1.690,00. Projeto de Lei 2732 — Altera a Lei n° 2443 de 09 de marco de 2021 e da outras 
providencias. Projeto de Lei 2733 — Altera a Lei n° 2444 de 09 de marco de 2021 e da outras 
providencias. Passando a analise dos projetos foi lido projeto de Lei 2727 — Abre credito especial por 
superavit financeiro no valor de R$ 18.837,13. A comissao emitiu parecer favoravel e o projeto foi 
colocado em discussao. Nao havendo consideracoes por pane dos vereadores, o projeto foi aprovado 
por unanimidade. Em segunda foi lido projeto de Lei 2729 - Suplementa Verba Orcamentaria por 
Superavit Financeiro no valor de R$ 645.058,54. O parecer da comissao e favoravel e o projeto foi 
colocado em discussao. Claudir diz que o projeto se refere a recursos economizados no ano de 2022 
e que agora estao sendo realocados nas secretarias. Assim o projeto foi aprovado por unanimidade. 
Nas consideracoes finais Diovana cumprimenta a todos e deseja melhoras aos colegas ausentes. 
Deseja a todos uma boa semana. Claudir comenta que e preciso fortalecer o pedido a empresa 
terceirizada para que mantenha as hortensias nas margens da BR 470, pois por vezes as mesmas estao 
sendo arrancadas quando fazem a limpeza das laterais. Se solidariza corn a familia do finado Renato 
Erthal a alerts os atletas para realizarem exames periodicos. Lembra corn carinho da pessoa e do 
grande atleta que foi Renato. Convida a todos para participarem da apresentacao da Orquestra 

unicipal no Clube Sao Jose a partir das 19h30. O concerto tera a participacao de grandes nomes da 
musica gaucha e destaca a parceria municipio corn a Orquestra na elaboracao desses projetos. 
Parabeniza a todos os envolvidos. Mario cumprimenta a todos, deseja melhoras aos colegas enfermos 
e parabeniza a secretaria pelos dezesseis anos de servicos prestados para a camara de vereadores. 
Deseja a todos uma excelente semana. Ademar Gauger cumprimenta a todos e deseja boas melhoras 
aos colegas. Sendo o que constava na pauta, o Presidente agradeceu a presenca de todos declarando 
encerrada a de Sessao Ordinaria do dia 03 de abril de 2023. Assim sendo, lavro esta ata apos lida e 
aprovada sera assinada pelos vereadores presentes na aprovacao da mesma. 
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